

Police goes to School Kanit Binmas Polsek Susukan Jadi Pembina upacara di SDN 2 KEJIWAN Kec Susukan, Kab Cirebon.

Panji Rahitno - CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 18, 2024 - 10:50



KAB. CIREBON - Polsek Susukan Polresta Cirebon yang berada di Kabupaten Cirebon kembali menggelar kegiatan untuk mencegah tindakan bullying dan mengajarkan pendisiplinan diri sejak dini. Kegiatan tersebut dilakukan melalui pembinaan ke sekolah di SDN 2 KEJIWAN kecamatan Susukan Kab Cirebon Susukan (18/11/2024) Ps. Kanit Binmas Polsek Susukan, Aiptu Eko Hapsoro

memberikan pesan-pesan kepada murid-murid SDN 2 KEJIWAN Susukan Kecamatan Susukan Kab Cirebon . Pesan tersebut mencakup pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, menjaga kesehatan, tidak melakukan tindakan bullying kepada teman sekelas, dan memperlihatkan sikap disiplin pada diri sendiri. Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Eko Hapsoro menjelaskan bahwa tindakan bullying dapat memberikan dampak buruk bagi korbannya, seperti menimbulkan rasa tidak percaya diri dan stres yang berkepanjangan. Oleh karena itu, ia menekankan pentingnya menghindari tindakan tersebut dan memperlakukan orang lain dengan baik. Selain itu, Aiptu Eko Hapsoro juga memaparkan pentingnya pendisiplinan diri dalam kehidupan sehari-hari. Ia menekankan bahwa dengan memiliki sikap disiplin, anak-anak dapat menjadi lebih teratur, rajin, dan berprestasi dalam bidang apapun. Dalam kegiatan pembinaan upacara tersebut, Ps Kanit Binmas Polsek Susukan juga memberikan contoh-contoh nyata kepada murid-murid mengenai tindakan positif yang dapat dilakukan untuk mencegah bullying dan memperlihatkan pendisiplinan diri sejak dini. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH mengatakan dari tempat terpisah melalui Kapolsek Susukan Acp Dwi Susanto SH diharapkan dengan adanya kegiatan seperti ini, anak-anak akan lebih sadar pentingnya menghindari tindakan bullying dan memperlihatkan sikap disiplin pada diri sendiri sejak dini. Kegiatan ini juga diharapkan dapat mengurangi terjadinya tindakan bullying di lingkungan sekolah dan masyarakat sekitar dan menjelang pilkada serentak wilayah tetap kondusif.